
 

第 2683 回例会 2020 年 10 月 1 日（木） 

SAA/松浦会員 会報担当/ 川島事務局員 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●本郷会長ご挨拶 

               皆さん改めましてこんにちは

本日は国際ロ－タリ－第2790

地区米山記念奨学委員会福田

秀人様、米山記念奨学生 

ロシャ－ンさん、 

              ようこそ我がクラブへ歓迎致

します、研究テ－マは観光ビ

ジネスと聞いています 

日本の良い所を、いっぱいスリランカに持って帰って 

頂ければと思います。また後ほど卓話も頂きます。 

本日は米山月間の話のつもりでしたが、地区グル－プ再編成 

に関して少し時間を頂ければと思います。 

2790地区グル－プ再編成ですが現在の状況ですが令和２年 

９月２５日付で４グル－プ６クラブにて共同声明を地区 

（漆原Ｇ）に対し、２０２０年７月１４日に通知された 

グル－プ再編成案を撤回するようもとめております。 

これに対し本クラブも、理事会の承認を取り名前を載せて 

あります。返答を１０月９日までに再編成を撤回するか否か 

について回答を求めています。 これまでの経緯を、 

ざあ-と言いますと 2019年-20年度 諸岡ガバナ－年度 

「グル－プ再編会議（青木貞雄議長）で設置され、以後協議 

されていた、2020年7月4日 地区諮問委員会に報告された、 

 7月11日に臨時ガバナ－補佐会議で担当グル－プ各クへの 

説明の依頼があり。その直後の7月14日に地区ホ－ム 

ペ－ジ等で発表されました。概略は、もう皆さんもご存じ 

のとうり、２７９０地区１４グル－プが１０グル－プへ再編 

後、我々４グル－プ６クラブは４グル－プのまま１２ 

グル－プが合流し三つのグル－プへ再編されます。 

それに対し各クラブすぐさま反応、 

漆原ガバナ-宛てに要望書、意見書が提出されました、 

その後地区の説明会があり、地区戦略委員会へ持ち帰りとな 

り再度検討を重ねたが、２０２１年７月１日に施工となる。 

理由としては１）地区管理規定であるＤＬＰで求められてい 

る機能・責務を果たす事が出来るガバナ－補佐を任命するに 

は 現在より少数の１０名とする必要があり、地区グル－プ 

の縮小再編成は地区にとって喫緊の課題とあります。 

 ２）地区クラブ１０グル－プに再編成するにあたっては、 

ガバナ－補佐の担当範囲公平化、ガバナ－補佐選出 

グル－プ間のクラブ数・会員数の格差是正（平準化）が必要 

とあります。又クラブの意向・要望等を聴取した場合、 

地区の意向であるグル－プ別クラブ・会員数格差是正 

（平準化）を伴う １０グル－プ制への再編成具体化は困難 

と考えたため、クラブの意向・要望は聴取しませんでした。 

 

●野口幹事ご挨拶 

クラブの再編成についてご意見質問等ありましたら、 

幹事、又は事務局までお願いします。 

             次回15日の例会にて 

               質問の回答をさせて 

               頂きます。 

 

 

 

● 本日のメインプログラム 

米山記念奨学委員会卓話 

卓話予定者 奨学生ロシャーン様 

● 出席報告 

 前々回確定 54.23％ 出席者34名 欠席者28名  

本日出席率 57.62％ 

● ニコニコ報告 

福原会員・・仕事を始めて本日36年目を無事迎える事が 

  出来ました。今後も頑張って50年をめざします。 

永野会員・本日は貴重なお時間を頂きありがとうございます 

  引き続きＶＯＮＤＳ市原の応援よろしくお願いします。 

浦安ＲＣ福田様・・本日は米山卓話にお招きありがとう 

  ございます。今後とも宜しくお願い致します。 

上野会員・・地区米山委員の福田様今日卓話ありがとう 



  ございました。私も地区米山委員をしておりました。 

  今後も頑張って下さい。 

平野会員・木下会員・・ロシャーン様・福田様ようこそ 

市原ﾛｰﾀﾘｰクラブへいらっしゃいました。 

素晴らしい卓話ありがとうございました。 

日本でたくさん良い思い出作って下さい。              

本郷会長・野口幹事・・ローシャンさん本日は市原ＲＣに 

来会頂き又卓話をして頂きありがとうございます。 

10月は米山月間です。ぜひ米山に触れ、学び、ご協力を 

お願い致します。 

● 本日の司会                  ● 例会場 

ＳＡＡ 松浦会員  平野委員長             懐石料亭 淡粋 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学会より 

  白鳥会員に感謝状が届きました。    白鳥会員 ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＶＯＮＤＳの永野さんより結果報告と応援のお礼 

天皇杯 JFA 第100回全日本サッカー選手権大会 第二回戦敗退 応援して頂きありがとうございました。今

後とも引き続き皆様の応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ameblo.jp/vondsblog/image-12628723439-14828103195.html


● 本日の卓話 

米山記念奨学生スリランカ出身ロシャーン（呼び名） 

世話クラブとして大網ロータリークラブ・秀明大学に在学中 

本日は同行地区委委員として浦安ＲＣ所属福田様と同行されました。 

                  ﾍﾗﾝﾊﾞｱ―ﾗｯﾁｹﾞｰﾃﾞｨﾇｶﾛｼｬｰﾝﾍﾗﾝﾊﾞｰﾗｯﾁ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スリランカの良い所、観光についてお話しして下さいました。 

日本語がとても上手いのにビックリしました。 

「天空の城！ラピュタだ！」と、思わず叫んでしまいそうなスリランカの世界遺産 

「シーギリヤの古代都市」。         アヌラーダプラのルワンウェリ・サーヤ・ダゴパ 

 
 

 

 


